

10月1日発行

自由帳通信 VOL.1

自由帳池田下がオープンして3ヵ月が過ぎました。コロナ禍の中での開所だったのでどうなるかと心配していましたが、少しずつ利用されるお子様も増えにぎやかになってきています。みなさまも季節の変わり目ご体調を崩されないようにしてくださいね。

9月の自由帳の取り組みのご紹介

【自由帳 井ノ口】

お仕事体験として自由帳にネイリストの先生をお呼びしました。男女全員のお子さんにネイルを体験していただきました。意外と男の子もまんざらでもない表情できれいになっていく自分の爪を嬉しそうに眺めていました。笑
自分がきれいになると、自然と表情も明るくなりますよね（^^）



【自由帳 池田下】

少し涼しくなってきたので、槇尾山へ登山に行ってきました。初心者でも登れる山と聞いていたのですがなかなかハードですね。（^^）
スタッフもお子様もコロナ禍で運動不足だったので、とてもいい運動になりました。いつか富士山とか皆で登れるかな？
少しずつ外出イベントも増やしていきたいです（^^）



今後も様々な場所の見学や体験の経験を通して、お子様に「働くこと」の意識を高めて行っていただければと考えています。

スタッフ担当コーナー！今回は... 社長！！

自由帳を運営しているSmm株式会社の上野です。現在、自由帳は二つの事業所で約40名のお子様を利用されています。利用が長いお子様で2年程度自由帳へ通われています。時々、お子様の昔の記録や動画、写真を振り返ることがあるのですが、お子様一人一人着実に成長されています。
特に、自由帳のコンセプトである「自分の考えを他者に伝える」「自分で決める」といった部分に対してはもれなく全員のお子様の成長が確認できます。
今後も、毎日のグループワークや個別プログラムを通してお子様の成長のお手伝いが出来ればと考えておりますので応援よろしく願いいたします。